

AKKORDEONCLUB Laaber

Z E I T U N G

Januar 2010

Bericht zur Jahreshauptversammlung am 22 .1. 10

Bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung wurde neu gewählt, wie folgt:

1. Vorsitzende Anja Seitz
 2. Vorsitzender Stephan Schößner
- Kassiererin : Andrea Wein
Schriftführerin: Andrea Petz

Beisitzer: Tanja Lang, Tanja Ruhland, Karl Bart, Anita Scharfberger, Sandra Schäferer,
Ulli Moser, Josef Neumeyer, Petra Niedermeier.

Kassenprüfer waren Manfred Hofmeister und Peter Sinzinger, wie schon so oft. Herzlichen Dank dafür und Andrea für die Bewirtung .

Die Vorstandschaft wurde für das vergangene Jahr 2009 vollständig entlastet.
Der Kassiererin Frau Wein wurde vorbildliche Kassenführung bestätigt.

Folgende Termine wurden für das Jahr 2010 besprochen:

International-World-music-festival in Innsbruck

Vom 13. – 16. Mai 2010

Teilnehmer: Ensemble

Die Teilnehmer haben die Fahrt nach Innsbruck mit der Bahn angedacht. Probleme gibt es- wie immer- mit den schweren Akkordeons. Vielleicht fahren die Neumeyers doch mit dem PKW voraus, mal sehen. Wenn sich noch jemand anschließen will – vielleicht um wieder einmal 15 000 Akkordeonspieler auf einem Platz zu erleben, bitte melden!

**Jubiläumsangebot: Fahrt nach Rust in den Europapark
vom 18.- 20. Juni 2010**

Da wir 2010 25 Jahre alt sind, spendiert der Akkordeonclub ein Fahrt zum Europapark. Die Fahrt ist also frei, Unterkunft , Eintritt und Essen muss selbst getragen werden.

Nach unserem jetzigen Kenntnisstand beträgt der Tageseintrittspreis 30,-- € pro Person in der Gruppe. Übernachtung in einem Hotel im Park ca. 60,00 € eine Übernachtung in einem beheizten Tipizelt ebenfalls im Park ca. 16,-- €. Die Zelte sind für 4, 6 oder 12 Personen ausgerichtet.

Diese Info vorab, es gibt dazu in Kürze noch ein gesondertes Blatt.

17. Juli 2010

Unterhaltungsmusik für den Regensburger Ruderklub

24. Juli Bürgerfest Laaber für alle

23. Oktober Herbstkonzert mit allen

13. November Kulturherbst in Laaber

4. Dezember Weihnachtsfeier

12. 12. Adventsingen in Laaber

Angedacht wurde ein 1-Tages-Seminar zum Thema „ Bühnenpräsenz „

und „Kindertheater „ im Rahmen der Weihnachtsfeier.

Dazu werden noch weitere Informationen eingeholt.